



Tanggal	10 Mei 2023	Media	khazanah
Kategori	PEMBANGUNAN	Jurnalis	suger/ant

Harian KHAZANAH

Menebar Kebaikan

KLIPING KORAN

Hari : RabuTANGGAL : 10 Mei 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

UNTUK PEMBANGUNAN JALAN

Keluarga di Pariaman Hibahkan Tanah dan Rumah

Pariaman, Khazanah- Satu keluarga di Kota Pariaman, Sumatera Barat (Sumbar) menghibahkan tanah, rumah, dan bangunan lainnya di Kecamatan Pariaman Timur untuk menyelesaikan pembangunan jalan persimpangan Empat Tabiang, Desa Kampung Gadang guna mempermudah akses masyarakat daerah itu.

"Kami atas nama pemerintah daerah mengucapkan terima kasih kepada Fajri dan keluarga yang telah menghibahkan tanah, rumah, dan bangunannya untuk dibuatkan jalan bagi kepentingan bersama," kata Wali Kota Pariaman Genius Umar, di Pariaman, Selasa.

Ia mengatakan jalan tersebut diperlukan guna menghubungkan empat desa yang ada di daerah itu, sehingga dapat mempermudah akses masyarakat.

Pihaknya menyampaikan jalan tersebut sudah lama direncanakan pembangunannya oleh pemerintah setempat, namun tidak bisa dilakukan karena belum ada kesepakatan dengan pemilik lahan dan rumah yang akan dilalui.

Setidaknya perencanaan pembangunan dimulai sekitar 10 tahun yang lalu. Dengan komunikasi yang baik antara pemerintah daerah setempat dan desa serta tokoh adat dan masyarakat dengan pemiliknya, maka rencana itu pun terwujud.

"Tentunya ini amal jariah yang telah dilakukan keluarga Fajri, semoga akan terus mengalir pahalanya karena jalan ini akan sangat bermanfaat bagi masyarakat selamanya," ujarnya pula.

Ia menyampaikan meskipun telah menghibahkan tanah dan rumahnya, namun pemerintah bersama masyarakat setempat tidak tinggal diam sehingga secara swadaya membangun rumah untuk keluarga tersebut.

Peletakan batu pertama bangunan rumah untuk Fajri dan keluarga dimulai 19 Desember 2022 dan telah selesai dibangun bahkan diserahkan pada Senin (8/5).

"Alhamdulillah rumahnya sudah berdiri megah dan sudah bisa untuk ditempati oleh Saudara Fajri dan keluarga," katanya lagi.

Menurutnya pembangunan rumah tersebut berkat kerja bersama antara pemerintah dengan masyarakat di daerah dan rantau yang merasakan manfaat adanya jalan tersebut.

"Kalau kita mengikuti birokrasi maka rumah ini akan sangat lama bisa dibangun. Namun dengan pola swadaya dan kekompatan kita bersama, rumah ini akhirnya dapat diselesaikan dan sangat layak untuk ditempati," kata dia lagi. (ant/faisal)



PEMKOT Pariaman, Sumbar bersama keluarga yang menghibahkan lahannya dan warga setempat berfoto di depan rumah yang dibangun secara swadaya. ANTARA/HO-DISKOMINFO PARIAMAN

